

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 27. August 2012

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Simon fliegt mit Robi um's Matterhorn

Winterthur/Zermatt. Simon ist ein aufgestellter, von Helikoptern faszinierter 13-jähriger Junge und geht in die Heilpädagogische Schule Waidhöchi. Der Pilot und Fluglehrer der Air Zermatt Robert Andermatten, kurz Robi genannt, ist sein grosses Idol. Einmal mit ihm um das Matterhorn zu fliegen war sein grösster Traum. Diesen erfüllte ihm die Stiftung Wunderlampe mit grösster Freude.

Seit Simon den Pilot und Fluglehrer Robert Andermatten in einer Dokumentationsserie sah, ist er sein grosses Idol. Einmal mit Robi in die Lüfte steigen. Einmal mit ihm eine Runde ums Matterhorn, einem der bekanntesten Berge der Welt und dem Wahrzeichen der Schweiz drehen. Einmal mit Robi in einem Helikopter sitzen und diese unglaubliche Aussicht geniessen. Das wünschte sich Simon von ganzem Herzen. Am Montag, 30. Juli 2012 liess die Stiftung Wunderlampe seinen Traum Wirklichkeit werden.

Vorbereitung für den grossen Tag

Die Vorbereitungen auf Simons grosses Abenteuer begannen schon vor dem Flug. Denn Simon, welcher mit seiner Familie in Zermatt in den Ferien war, hatte die Möglichkeit, schon vorgängig die Helibasis der Air Zermatt zu besuchen, den Helis zuzuschauen, einen Heli zu berühren und bereits einmal in einen Heli hinein zu sitzen. Als dann am Sonntagabend im Restaurant Stadel auch die Tischsets mit "Simon, mein Tag bei der Air Zermatt" dekoriert waren und er dort einen Modell-Heli bekam, war er definitiv bereit für seinen Flug am nächsten Tag und es gab kein Halten mehr.

Achtung, fertig, Abflug!

Bei strahlendem Sonnenschein, bester Fernsicht und ausgezeichneter Stimmung traf Simon bei der Basis ein. Während Robi ihm alles erklärte, strahlte Simon voller Freude mit der Sonne um die Wette. Dann ging es endlich richtig los. Kaum sass Simon neben Robi im Helikopter "Gotthard", schon erhob sich der Heli in die Lüfte und schwebte davon. Nicht nur Simon genoss die atemberaubende Aussicht, sondern auch seine Familie, die mitfliegen durfte. Neben dem Matterhorn flog Robi auch all jene Berge an, die Papa Daniel mit Tochter Sabrina in den Ferien erklommen hatte.

Am Boden zurück gab es nach einigen Freudentränen viele Umarmungen. Ein unglaublich schönes, wunderbares und einmaliges Erlebnis, welches bestimmt bei allen Beteiligten noch ganz lange in bester Erinnerung bleiben wird.



Simon geniesst die atemberaubende Aussicht auf das Matterhorn.



Simon und seine Familie im Heli Gotthard – bereit zum abheben.



Stiftung Wunderlampe - Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.